

Fit für Ehrenamt

Kostenlose Online-Seminare

„Socialmedia für Vereine“ – Ist das was?

Donnerstag, 24. Februar 2022, 18.30 - 20.30 Uhr

Facebook und Instagram sind für das Online-Marketing im gewerblichen Bereich unersetzlich geworden. Aber ist Socialmedia auch für unseren Verein relevant?

Warum sollten wir da überhaupt mitmachen? Pro und Contra? Auf welche Inhalte sollte man setzen? Wie baut man eine Fangemeinde auf und steigert sinnvoll die Reichweite? Was sollte ich wissen, bevor ich starte?

Antworten auf diese und viele weitere Fragen gibt's am 24.2. um 18:30 Uhr bei der Online-Veranstaltung „Socialmedia für Deinen Verein – Ist das was?“, die sich insbesondere an Social-Media-Verantwortliche von Vereinen richten. Doch auch Vorstände, Abteilungs- und Jugendleiter*innen sowie alle weiteren Personen, die sich für das spannende Thema Socialmedia interessieren, sind sehr herzlich eingeladen.

Die Veranstaltung ist für Einsteiger geeignet und unsere Referentin bietet nach einem Impulsvortrag eine Frage- und Diskussionsrunde an.



Sabine Nuffer lebt und arbeitet seit 2013 als zertifizierte Socialmedia Beraterin in der Grafschaft Bentheim. Sie unterstützt kleine und mittelständische Betriebe auf ihren Weg durch den Socialmedia-Alltag mit dem Schwerpunkt Facebook und Instagram.

Referentin: Sabine Nuffer
Anmeldungen bis 22.02.2022

Anmeldung und nähere Informationen

Sie können sich per E-Mail oder telefonisch anmelden beim:
Landkreis Emsland | Ehrenamtsservice
E-Mail: ehrenamt@emsland.de | Tel.: 05931 44-2158

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Die Anmeldungen werden nach der Reihenfolge des Eingangs berücksichtigt.



Mit der Anmeldung werden Ihre personenbezogenen Daten zum Zwecke der Veranstaltungsorganisation verarbeitet. Rechtsgrundlage dieser Verarbeitung ist der Artikel 6 Abs. 1b der Datenschutz-Grundverordnung (DS-GVO). Weitere Informationen zur Erhebung Ihrer personenbezogenen Daten sowie mehr Informationen rund um das Thema Ehrenamt erhalten Sie auf www.ehrenamt-emsland.de

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages